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! ! ! !昨天，常州网友“一字三毛”发
帖说，“常州市城管队伍中有 !"名
硕士城管队员，这不由让人大跌眼
镜。”这位网友说，眼下硕士生比以
前多得多。但是，不论怎么样，硕士
这样的“专门人才”，理应在各自领
域从事较为前沿的研究和比较重要
的工作，可是在常州，硕士生却沦落
为走街串巷的城管队员。“沿街巡
查，这样的工作，中学毕业生就能
干，说不定会做得更出色。”
该帖引发网友热议，一位网友

说，“这是高学历的人从事低学历水
平的职业。”还有的人认为，因为公
务员待遇好，所以不管什么行业，都
会有人争着去报考。不过，也有网友
说，“现在全民文化程度在不断提
高，对‘三百六十行，行行出状元’是
很大推动，硕士生参与城市管理，一
定会推进城市管理水平提高和有所
创新，是好事！”

硕士城管!!!

所学专业彻底放弃
目前已经适应工作
针对网友的热议，记者昨日采

访了常州几名硕士城管队员。金坛
城管大队的“硕士城管队员”董彩
英，本科学的是园艺，硕士读的是蔬

菜学。董彩英告诉记者，她 "##$年
硕士毕业后就备考公务员，报考的
是“行政执法”，当时对这个职位也

没有去多想。"##%年刚走上岗位那
会，家里和周围人不理解，心里还是
有些落差的。
目前，董彩英是金坛城管大队

二中队女子组的班组长，另外还负
责文字方面的工作。她说，自己已经
很好地适应了这个工作，“专业知识
是彻底抛弃了，但是我的学习能力
在啊！这个岗位挺锻炼人的，我觉得
收获很大。”
昨天下午，记者采访硕士城管

队员杨斌宇的时候，他正在常州市
区广化街边上一条巷子里巡查沿街
店铺。他是 "##&年通过公务员考试
进入城管部门，之前学的是财会专
业，当时之所以报考，也是因为公务
员工作比较稳定。进入城管部门后，
出于“充电”的考虑，杨斌宇又报考
了公共管理专业，读的在职研究生。
杨斌宇说，他不认为一个硕士

生去做城管是种浪费。“常州目前城
管的职责是 '加 !，涉及到包括环
保噪音、工商、规划等各方面相关职
能，今后城管的工作职责覆盖范围
越来越广，还有数字化、高科技的运
用，城管对工作人员的素质要求也
越来越高。”

城管部门!!!

城市管理日益提升
相应人才需求更多
昨天，常州市城管支队相关人

士介绍，据支队统计，目前一线城管
大队中，一共有 !"名硕士研究生，
这些研究生都是通过公务员招考进
来的，有的是全日制研究生，有的是
在职研究生，所学专业也各不相同。
钟楼区城管大队拥有的硕士队

员最多，该城管大队副大队长石磊
认为，城管工作非常具体而复杂，城
管队员要了解法律法规方面的内
容。城管不仅是赶赶小贩，而是需要
具备多种能力，应对不同的岗位。
另外，今年常州市将建设智能

化城管系统，运用网络计算机技术，
对市容等进行实时监控。所以这些
都需要高学历甚至拥有专业技术的
人才。“这些高学历人员都在一线，
就是要让他们深层次了解基层工
作，有些人已经一步步走向领导和
管理岗位。这些硕士生基本上都是
$#后，是通过公务员招考考进来
的。”石磊说。 据现代快报

! ! ! !比一般的公厕造价贵上两至三
倍，配有空调设备，全程播放优雅音
乐，不仅地面一尘不染，还铺种艳丽
郁金香花海，如厕时闻到的不是阵
阵恶臭，而是清幽淡雅的郁金花香，
如此独特的厕所你见过吗？近日，两
座按照旅游部门“五星级”标准建造
的厕所在广州南沙区百万葵园落
成。据悉，因为厕所里铺种荷兰进口
的新鲜郁金香，园方给厕所起了一
个优雅的名称———“郁金香化妆
间”。
昨日，记者来到广州市南沙区

百万葵园看到，这两个厕所占地面
积超过(##平方米，单层设计，其中

一个面积超过&##平方米的女厕所
昨日才正式启用。
记者步入女厕所参观，只见地

面明亮照人，洁白的地砖一尘不染。
厕所墙壁瓷砖选用向日葵花设计，
既温馨又时尚，厕所里还播放着优
雅的音乐。在每个厕格里和门口位
置都栽有郁金香，在厕所最靠里位
置，还铺种了(层高的郁金花丛。此
外，每个厕位面积超过&平方米；厕

所门口处向女士免费提供卫生巾。
据园方负责人谭伟兴说，厕所设

计灵感来自荷兰。厕所里不用任何香
水、清新剂，以防产生异味，花香味主
要来自种植在厕所里的花卉。
如此豪华的五星级厕所，造价

自然不菲。虽然负责人没有具体透
露建造费用，但称造价“超过一百万
元”。据记者向广州市城管委设施处
有关人士咨询，目前广州公厕的造

价在&#万元至(#万元，顶级的一级
厕所造价为(#万元左右，也就是说，
五星级厕所造价是普通公厕的两至
三倍。

五星级豪华厕所魅力无法挡，
昨日甫一开张亮相，立即引来市民
游客围观，不少人还迫不及待去一
试如厕滋味。谭伟兴说，除重金建造
这个五星级厕所外，他还以每月
)###元薪水聘请专职厕所保洁员：

“为什么外面有的厕所卫生环境这
么差，其实与保洁员的薪水有关系。
外面的保洁员才 !千多元一个月，
工作积极性低，我们给出高工资，就
是希望保洁员能珍惜工作，努力工
作，将厕所保洁水准保持最高，为客
人提供最好服务。”他表示，厕所保
洁员一职要求相当严格，除全天候
保洁，还须时刻清理，厕所不能有任
何异味，否则不合格。 据广州日报

广州南沙区建成五星级豪华厕所

厕所里种郁金香 清洁工月入4000元

! 杨斌宇'左(在管理自行车 刘国庆 摄
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常州12名城管队员硕士学历引热议

! ! ! !据新华社武汉 !月 !"日专电

（记者 吴植）记者 "'日从上海绿地
集团武汉公司得到证实，该集团正
对在建的中国第二、全球第三高
楼———*#*米武汉绿地中心“拔高”
方案进行研究论证。如果论证通过，
武汉绿地中心将可能超越 *&"米的
上海中心，成为中国第一高楼。
武汉绿地中心大楼是武汉绿地

国际金融城项目的核心部分，位于
武昌滨江商务区核心区，与汉口百
年外滩隔江相望。金融城总建筑面
积约 &##万平方米，总投资逾 &##

亿元。约 &#万平方米的武汉绿地中
心大楼属于整个项目的一期工程，
原计划地上 !!%层，地下 *层，预计
(年内建成。据初步匡算，大楼静态
投资约为 (#亿元。

上海绿地集团武汉公司有关负
责人告诉记者，武汉绿地中心“拔
高”方案最初由武汉市方面提出，以
希望使大楼成为中国第一高楼，从
而更具标志性。
据介绍，武汉绿地国际金融城项

目于 "#!#年底正式开工，建造整个
项目需要开挖一座亚洲最大乃至世
界最大的深基坑。该基坑地面面积约
&+*万平方米，平均深度约 &#米，连
续墙及桩基的深度则超过 (#米。

大楼内部将涵盖多种顶级业
态，由上至下将分别设置顶级会所
和 &*#度的空中大堂、超 (星级酒
店、约 (万平方米的国际服务式公
寓、约 !#万平方米的国际 (,级写
字楼等。

为抢“中国第一高”挖空心思

武汉在建606米高楼
“增高”方案论证中

! ! ! !和同龄女孩相比，!'岁的高三
女生小哈（化名）有点胖，体重已经
达到 *#公斤。她很爱吃，尤其爱吃
洋快餐。最近一段时间，细心的妈妈
突然发现小哈居然长胡子了。来到
医院，医生对她进行了雄激素和 -

超检查。结果发现，小哈的雄激素超
过正常女孩一倍，-超显示，她患的
是多囊卵巢综合征。
小哈的妈妈说，孩子原本并不

胖，但自从上了高中后，学习压力很
大，每次心情不好，她就要吃好多好
多零食。没有想到，不但身材“横向”
发展了，还长出了胡须。
南京市秦淮区中医院中医妇科

解医生告诉记者，以前，一个月都见
不到一个这样的病人，可是现在门
诊每天都能遇到这样“多毛”的女性
患者，尤其是高中生、大学生。

解医生说，除了小哈，她还遇
到一个姑娘，长了胸毛，从来不敢
到公共浴室洗澡，不敢穿吊带衣。
还有一些姑娘腿毛非常重，整个夏
天都穿长裤不敢曝光。有些姑娘很
自卑，觉得自己不像女孩，甚至不
敢交男朋友。来到医院一检查，多
是高雄激素。
医生表示，有些女孩除了多毛，

还伴有痤疮，)#.到 *#.的姑娘还
有不同程度的肥胖。这其实就是大

家所说的多囊卵巢综合征，以前多
发于 "#岁到 )#岁的生育期女性，
不过，现在越来越多的青少年患上
此病。解月波医生说，研究结果显
示，随着生活水平的提高，饮食结构
的变化，膨化食品、速食品等“垃圾
食品”，成了青少年最喜欢的食物，
这些不健康的食物长期大量进食，
会带来不良后果，引起身体肥胖，使
内分泌失调。
另外一个相当大的原因就是压

力太大，因为压力会让内分泌失调，
人体的“性轴”就会乱发信号，这样
导致大脑下丘脑出问题，引发“多
囊”情况。 据扬子晚报

雄激素超标 17岁女生长胡子
疑常吃洋快餐及压力大导致

! ! ! !昨天，杭州汽车客运中心附近一马路出现路面坍塌，坍陷面积约
!##平方米，最深处有近 &米。据杭州市城市基础设施建设发展中心消
息，该路段污水管错位，大量污水溢出，加上近期持续雨水天气，导致坍
塌事故发生。 新华社 发

杭州一路面发生坍塌


